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Заседание Совета проводится по инициативе Президента Ассоциации – 
 А.Шахбанова 

  
Форма проведения заседания—очная. 
  

В голосовании приняли участие следующие члены Совета: 
• Шахбанов Али Баширович — ООО «ТЕХНОСТРОЙ»; 
• Гаджиев Гаджи Алигаджиевич — зам. Ген. Директора ОАО «ЧиркейГЭСcтрой»; 
• Акаев Запир Хайрутдинович — ООО ХК «ТРАНССТРОЙ»; 
• Довлетова Саида Абдуллаевна — ООО «Стройконсалтинг»; 
• Алхулаев Мамма Ахмедович - ООО «Ремстройсервис»; 
• Алиев Игорь Александрович — ЗАО СК «Арт Онис». 
 

 Из 7 членов Совета в заседании приняли участие 6 членов Совета, что составляет 
85 % от общего числа членов Совета. 

  
  
Председательствующий: А. Шахбанов 
Секретарь заседания Совета: С. Насрудинова 
 
На заседании присутствуют без права голоса: 

• Технический директор, Председатель Контрольной комиссии – Мудаев А.А.; 
• Директор по развитию — Шахбанов Д.; 
• Главный бухгалтер – Муртазаалиев А.; 
• Главный специалист АИО – Гамзатова М;  
• Зав. Канцелярией — Насрудинова С.; 
• Гл.спец.АИО – Муталипов М.. 

    
О ПОВЕСТКЕ ДНЯ СОВЕТА 
СЛУШАЛИ: А. Шахбанова, который предложил утвердить повестку дня Совета. 
Иных предложений и замечаний не поступило. 
РЕШИЛИ: утвердить предложенную повестку дня Совета. 
Голосовали: «за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
 

 
 
 
 
 



 
Повестка дня: 

 
1. Рассмотрение заявления о внесении изменений ООО «Векта-С», № 0449.01-2014-

0572005694-C-28, ИНН № 0572005694; 
2. Рассмотрение Уведомления ООО «ИНТЭКС», № 0466-2014-0560037596-С-28, о 

добровольном прекращении членства в Ассоциации СРО «ГС СКФО» с последующим 
переходом в СРО Союз «Первая Национальная Организация Строителей» и заявления 
ООО «ИНТЭКС» о переводе средств из компенсационного фонда; 

3. Рассмотрение проекта Положения о постояннодействующем коллегиальном органе в 
новой редакции; 

4. Рассмотрение проекта Положения о вступительном и членских взносах в новой 
редакции; 

5. Рассмотрение проекта Положения о компенсационном фонде возмещения вреда; 
6. Рассмотрение проекта Положения о компенсационном фонде обеспечения договорных 

обязательств; 
7. Рассмотрение проекта Инвестиционной декларации; 
8. О награждении 
9. О подготовке к Общему собранию; 

10. Рассмотрение информации С.Довлетовой-председателя Дисциплинарной комиссии об 
организациях, нарушивших требования к выдаче свидетельства: 

• ООО "АЙС-климат" , № 0265.01-2010-0562064556-С-28; 
• ООО «Югспецстрой-МХ», № 0333.01-2011-6167092225; 

• Управление "Жилищно-коммунальное хозяйство" МО "Тляратинский район", № 
0312.01-2011-0532004253-С-28; 

• ООО «Эрзи», № 0284.02-2010-0603282436-С-28; 

• ООО "ЭнергоСтройКомплекс", № 0387.01-2012-0562073350-C-28; 

• ООО ПСК «СТРОЙМОНТАЖ», № 0412-2013-0562054290-С-28. 

11. Об установлении денежного вознаграждения вице-президенту Ассоциации З. 
Х. Акаеву. 

 

 
ПО ВОПРОСУ № 1: Рассмотрение заявления о внесении изменений в Свидетельство о 
допуске к работам, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 
строительства, ООО «Векта-С», № 0449.01-2014-0572005694-C-28 , ИНН № 0572005694. 
А. Мудаев – председатель Контрольной комиссии доложил, что все документы, приложенные 
к заявлению, соответствуют требованиям к выдаче свидетельств о допуске к работам. 
Г.Гаджиев  предложил удовлетворить заявление и внести изменения в Свидетельство. 
РЕШИЛИ: Внести изменения в Свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 
влияние на безопасность объектов капитального строительства, ООО «Векта-С», № 0449.02-
2014-0572005694-C-28 , ИНН № 0572005694. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
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ПО ВОПРОСУ № 2 Рассмотрение Уведомления ООО «ИНТЭКС», № 0466-2014-0560037596-
С-28, о добровольном прекращении членства в Ассоциации СРО «ГС СКФО» с последующим 
переходом в СРО Союз «Первая Национальная Организация Строителей» и заявления ООО 
«ИНТЭКС» о переводе средств из компенсационного фонда; 
РЕШИЛИ: В соответствии с частями 6 и 13 статьи 3.3 Федерального закона No 191-ФЗ, и на 
основании уведомления о добровольном прекращении членства, прекратить членство ООО 
«ИНТЭКС», № 0466-2014-0560037596-С-2, в СРО Ассоциации «ГС СКФО» с последующим 
переходом в СРО Союз «Первая Национальная Организация Строителей», главному 
бухгалтеру перевести взнос в компенсационный фонд по указанным в заявлении ООО 
«ИНТЭКС» реквизитам. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 3: ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение проекта Положения о постоянно- 
действующем коллегиальном органе в новой редакции. 
СЛУШАЛИ: Вице-президента Акаева З.Х., который представил на рассмотрение проект  
Положения о постоянно-действующем коллегиальном органе в новой редакции,  
и предложил рекомендовать Общему собранию утвердить Положение о постоянно- 
действующем коллегиальном органе в новой редакции. 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Общему собранию утвердить Положение о постоянно- 
действующем коллегиальном органе в новой редакции. 
 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 4:  Рассмотрение проекта Положения о вступительном и членских взносах 
в новой редакции. 
СЛУШАЛИ: Вице-президента Акаева З.Х., который представил на рассмотрение проект  
Положения о вступительном и членских взносах в новой редакции,  и предложил 
рекомендовать Общему собранию утвердить Положение о вступительном и членских взносах  
в новой редакции. 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Общему собранию утвердить Положение о вступительном и  
членских взносах в новой редакции. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 5: Рассмотрение проекта Положения о компенсационном фонде  
возмещения вреда. 
СЛУШАЛИ: Вице-президента Акаева З.Х., который представил на рассмотрение проект  
Положения о компенсационном фонде возмещения вреда,  и предложил рекомендовать 
Общему собранию утвердить Положение о компенсационном фонде возмещения вреда. 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Общему собранию утвердить Положения о компенсационном 
фонде возмещения вреда. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 



ПО ВОПРОСУ № 6: Рассмотрение проекта Положения о компенсационном фонде  
обеспечения договорных обязательств; 
СЛУШАЛИ: Вице-президента Акаева З.Х., который представил проект Положения о  
компенсационном фонде обеспечения договорных обязательств, и предложил рекомендовать 
Общему собранию утвердить Положение о компенсационном фонде обеспечения  
договорных обязательств. 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Общему собранию утвердить Положение о компенсационно 
фонде обеспечения договорных обязательств. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 7: Рассмотрение проекта Инвестиционной декларации. 
СЛУШАЛИ: Вице-президента Акаева З.Х., который представил на рассмотрение проект  
Инвестиционной декларации, и предложил рекомендовать Общему собранию 
утвердить Инвестиционную декларацию. 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Общему собранию утвердить Инвестиционную декларацию. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 8:  О награждении. 
СЛУШАЛИ: Шахбанова Д.А., который представил список работников организаций-членов 
Ассоциации, участвующих в строительстве школы в Тляратинском районе, селе  
Хидиб, на награждение : 
Почетной Грамотой Ассоциации СРО «ГС СКФО»: 

• Сайпулаева Залимхана Курбановича-водителя ООО СК «НОВОТЭК» 
Орденом за заслуги в строительстве -  

• Магомедова Гаджибуту Нурмагомедовича - мастера  участка ООО «Энергопрогресс». 
РЕШИЛИ: Представить к награждению:  
Почетной Грамотой Ассоциации СРО «ГС СКФО»: 

• Сайпулаева Залимхана Курбановича-водителя ООО СК «НОВОТЭК» 
• Исаева Султана Сулайбановича — главного специалиста ПТО ООО «Энергопрогресс» 

Орденом за заслуги в строительстве -  
• Магомедова Гаджибуту Нурмагомедовича - мастера  участка ООО «Энергопрогресс». 
 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 9:  О подготовке к Общему собранию 
СЛУШАЛИ: Шахбанова Д.А., который доложил о ходе подготовки  к Общему  
Собранию. 
РЕШИЛИ: Признать работу по подготовке к Общему собранию удовлетворительной. 
 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 
 
ПО ВОПРОСУ № 10:  Рассмотрение информации С.Довлетовой - председателя  
Дисциплинаной комиссии об организациях, нарушивших требования к выдаче свидетельства: 

• ООО "АЙС-климат" , № 0265.01-2010-0562064556-С-28; 
• ООО «Югспецстрой-МХ», № 0333.01-2011-6167092225; 

• Управление "Жилищно-коммунальное хозяйство" МО "Тляратинский район", № 
0312.01-2011-0532004253-С-28; 
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• ООО «Эрзи», № 0284.02-2010-0603282436-С-28; 
• ООО "ЭнергоСтройКомплекс", № 0387.01-2012-0562073350-C-28; 

• ООО ПСК «СТРОЙМОНТАЖ», № 0412-2013-0562054290-С-28. 

СЛУШАЛИ: Довлетову С.А., которая предложила внести в Повестку дня Общего собрания 
вопрос об исключении из членов Ассоциации, на основании статьи 55.7. части. 2., за 

неуплату 
взносов и за неоднократное не выполнение требований к выдаче свидетельства,  
следующие организации: 

• ООО "АЙС-климат" , № 0265.01-2010-0562064556-С-28; 

• ООО «Кизлярская ДПМК», № 0052.05-2009-0517011802-С-28; 

• ООО «Югспецстрой-МХ», № 0333.01-2011-6167092225; 
• Управление "Жилищно-коммунальное хозяйство" МО "Тляратинский район", № 

0312.01-2011-0532004253-С-28, 

 
о прекращении действия Свидетельства  

• ООО «Эрзи», № 0284.02-2010-0603282436-С-28; 
 о приостановлении действия Свидетельства:  

• ООО "ЭнергоСтройКомплекс", № 0387.01-2012-0562073350-C-28; 
• ООО ПСК «СТРОЙМОНТАЖ», № 0412-2013-0562054290-С-28. 

РЕШИЛИ:  
Рекомендовать Исполнительному органу включить в Повестку дня вопрос об  
исключении следующих организаций:  

• ООО "АЙС-климат" , № 0265.01-2010-0562064556-С-28; 
• ООО «Югспецстрой-МХ», № 0333.01-2011-6167092225; 

• Управление "Жилищно-коммунальное хозяйство" МО "Тляратинский район", № 
0312.01-2011-0532004253-С-28,  

на основании статьи 55.7. части. 2., за неуплату взносов и за неоднократное не выполнение 
требований к выдаче свидетельства,  
приостановить действие Свидетельства следующим организациям: 

• ООО "ЭнергоСтройКомплекс", № 0387.01-2012-0562073350-C-28; 
• ООО ПСК «СТРОЙМОНТАЖ», № 0412-2013-0562054290-С-28; 

прекратить действие Свидетельства  

•  ООО «Эрзи», № 0284.02-2010-0603282436-С-28 

 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0, «воздержался» -0. 
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 11: Об установлении денежного вознаграждения вице-президенту 
Ассоциации З. Х. Акаеву. 

СЛУШАЛИ: А. Б. Шахбанова, который предложил установить вице-президенту 
Ассоциации З. Х. Акаеву ежемесячное денежное вознаграждение в размере 40 
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000,00 (сорок тысяч) рублей из средств, предусмотренных в Смете расходов 
Ассоциации. 

РЕШИЛИ: Установить вице-президенту Ассоциации З. Х. Акаеву ежемесячное 
денежное вознаграждение в размере 40 000,00 (сорок тысяч) рублей из средств, 
предусмотренных в Смете расходов Ассоциации. 

Голосовали: "за" - 6 голосов, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

 
 
 Председатель Совета      А. Шахбанов 
  
  
 Секретарь Совета       С. Насрудинов 
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